
IE-119 

Interpellation écrite du 5 octobre 2022 de MM. Alain Miserez, Maxime Provini et Alain 
de Kalbermatten: «Zones de végétalisation: quelles pistes?» 

 

Le dégrappage du bitume est un sujet d’actualité en ville de Genève. Il est évident qu’il est 
difficile de pouvoir planter une quantité d’arbres significative dans certains quartiers étant 
donné la saturation des sous-sols.  

Cependant, il existe des zones de bitume inutilisées depuis un certain temps et qui 
constituent des gisements de progrès allant dans le sens de la végétalisation, notamment 
les récentes zones 20 et 30 km/h installées dans la commune. 

C’est pourquoi nous souhaiterions savoir s’il existe un relevé des emplacements qui 
seraient immédiatement disponibles, par exemple celui qui se trouve à la hauteur du 
numéro 7 de la place des Augustins. 

De nombreuses discussions ont lieu entre le DACM et le DFEL. Afin de distinguer les 
futures zones aptes à une végétalisation rapide, il est important de disposer de cette liste, 
afin que le Conseil municipal puisse faire des propositions concrètes de changement 
d’affectation. 

Nous demandons ainsi une liste claire et précise des différentes portions du territoire 
communal bétonnées, et non utilisées par des affectations utiles à la population. 

 

Annexe: photo d’illustration de la place des Augustins. 

 

 


